
令和５年第４回定例会一般質問割り振り 

日 割 発言順 発 言 者 質  問  事  項 

12／５ 
 
（火） 

１ 
１番 

村岡 強志議員 

１ 公立学校施設空調設備について 

２ 今後の伊佐市の情報発信をどう考えるか 

２ 
15 番 

福本 千枝子議員 

１ かごしま国体地元開催のカヌー競技の検証は 

２ 空家等対策について 

３ 特別支援学校の分置について 

３ 
14 番 

柿木原 榮一議員 

１ 布計鉱山鉱害防止事業について 

２ 青木上・山野西地区の除草剤の埋設後は、どのよう

になっているか 

４ 
11 番 

前田 和文議員 

１ 当市の再生可能エネルギー（温泉熱）の利活用につ

いて 

５ 
８番 

森山 良和議員 

１ 公文書のデジタル管理保存について 

２ 伊佐市が考えるコンパクトシティの姿とは 

12／６ 
 
（水） 

６ 
６番 

武本 進一議員 

１ 子どものインフルエンザワクチン予防接種の助成

について 

２ 保育施設で働く方の処遇改善について 

７ 
５番 

庵下 信一議員 

１ 農畜産業の厳しい状況と支援対策について 

２ 新庁舎面積の縮小見直しについて 

３ かごしま国体を終えてその検証と今後の取組につ

いて 

８ 
２番 

星野 元興議員 

１ リスキリングについて 

２ 教育格差について 

９ 
４番 

遠矢 寿子議員 

１ 庁舎建設等について 

２ 男女共同参画の取組について 

３ 子どもたちを性被害から守るために 

４ 風力発電事業計画について 

10 
３番 

竹原 研二議員 

１ 菱刈カヌー競技場艇庫のこれからの利用について 

２ 鳥獣被害防止総合支援事業について 

12／８ 
 
（金） 

11 
12 番 

久保 教仁議員 
１ 重留多目的広場の活用推進を 

12 
７番 

岩元 努議員 
１ 森林環境譲与税の積極的な活用を 

13 
13 番 

畑中 香子議員 

１ 庁舎建設について 

２ 超低空飛行問題について 

３ 隣保館の運営について 

４ 「すぐやる課」の設置について 

 

 


